

# *Kenia Serrano relève que la fermeté de Cuba éveille l'admiration aux États-Unis*

---



La Havane, 7 novembre (RHC).- La présidente de l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples, Kenia Serrano, a relevé que la fermeté et la résistance de notre pays éveille l'admiration dans des secteurs de la société étasunienne.

Au cours d'une visite aux Nations Unies, Kenia Serrano a indiqué que beaucoup de personnes font l'éloge de la politique extérieure de la Révolution Cubaine et de son engagement inconditionnel envers les causes justes du monde, l'internationalisme et l'aide désintéressée.

Kenia Serrano, qui est également députée à l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba, se trouve à New York sur invitation de groupes amis de Cuba, dans un périple qui inclut Washington et San Francisco.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/75169-kenia-serrano-releve-que-la-fermete-de-cuba-eveille-ladmiration-aux-etats-unis>



**Radio Habana Cuba**